## ADÁN AUGUSTO LÓPEZ

Entrega IV Informe con hora y media de retraso; ven falta de respeto. PÁG. 41



## Con "desdén" al Congreso, Adán entrega el informe

Entre reproches por el "desdén" al Congreso y la violación a los protocolos legales, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, entregó al Congreso el cuarto Informe de Gobierno, con más de hora y media de retraso de la sesión plenaria y después del mensaje del mandatario en Palacio Nacional.

La oposición reclamó que, en un hecho sin precedentes, el presidente Andrés Manuel López Obrador dio su informe antes de haberlo entregado al Poder Legislativo, que debe estar ya instalado en Congreso General para el arranque



RETRASO. El secretario de Gobernación, ayer, en el Congreso, con Santiago Creel.

del periodo ordinario de sesiones.

"No sólo se entrega un informe con cero resultados, sino que lo hace con una grave falta de respeto y un desdén al Legislativo", reclamó el líder de MC, Jorge Álvarez, luego de que el funcionario fue apurado a abandonar el salón de plenos, donde, después de llegar tarde, permaneció por 40 minutos con saludos, abrazos y selfies entre gritos de presidente, para dar paso a la sesión